

国際交流委員会、生徒会とコラボ！

昨年度に続き、国際交流委員会は生徒会執行部員とコラボで企画をし、様々な活動を行いました。その活動内容についてご紹介します!!



Join

国際理解教育通信
第48号
2023年4月発行



国際交流委員長 S3C 寺嶋麻衣さん

本年度の国際交流委員会では、昨年度に引き続き、貧困層の子供達への支援（ワクチン）を目的としたペットボトルキャップ回収キャンペーンや、高槻市にある海外協力グループの“クスクス”さんとの交流を主に行いました。2年ぶりに委員会として企画を実施できたことを心から嬉しく思います。“クスクス”さんとの交流会では、普段聞くことのできない他国の文化、移民、食事をはじめとする様々な話が聞けてとても貴重な思い出となりました。一年間支えて下さった生徒会の皆さんと国際交流委員の皆さんありがとうございました。

ペットボトルキャップ回収

貧困層の子供達への支援（ワクチン）と国際問題について考えるきっかけ作りのために、J1～S2のスペースにペットボトルキャップ回収用の箱を設置しました。

今年度は葦葉祭でも回収箱を設置し、来校者に向けても協力を呼びかけました。

それぞれの学年がポスターを作成し、クラスでも協力の声かけをしました。

集まったペットボトルキャップは回収業者に持ち込み、重量19kg、7,600個でした。

これらはワクチンの寄付に換算すると、ポリオワクチン10人分、BCGは27人分になりました。

学年毎に制作したポスター

ペットボトルキャップ回収

7/8(金)からペットボトルキャップ回収をします。
期間は7/8(金)～9/17(土)の期間です。
回収場所 各フロア・職員室前

注意
○キャップは、洗って乾かしてください。
○キャップの上についているシール等は外してください。
○金属キャップや紙類は、入れないでください。

ペットボトルキャップ回収についてお願い

9/21～12/11まで6F～8F 11F～12F 1箇所ずつ
今回集まったキャップは貧困層の子供達たちのワクチン購入に繋がります。
洗って乾かしているシールは剥がしていただき、キャップは乾かしていただくようお願いいたします。

国際交流委員会

ペットボトルキャップ回収のお願い

ペットボトルキャップの寄付は
難民の子もたちへのワクチン購入に繋がります。
ご協力、よろしくお願いたします。

回収期間 7/8(金)～9/17(土)
回収場所 6F～9F 11F～12F 各階1箇所

注意
○キャップを一度洗って乾かしてから寄付してください。
○キャップの上についているシールなどは剥がしてください。
○ペットボトルのキャップのみ寄付をお願いします。

ペットボトルキャップ回収のお願い

回収期間: 7/8(金)～9/17(土)
回収場所: 6F～8F、11F～12Fの各階1箇所・職員室前

注意
○キャップは、洗って乾かしてください。
○キャップの上についているシール等は剥がしてください。
○金属キャップや紙類は、入れないでください。
○キャップのみを回収箱に入れてください。

回収の目的
ペットボトルキャップを寄付することで、結核の子供達へのワクチン購入に繋がります。ご協力をお願いします。

ペットボトルキャップ回収のお願い

回収期間: 7/8(金)～9/17(土)
回収場所: 6F～8F、11F～12Fの各階1箇所・職員室前

注意
○キャップは、洗って乾かしてください。
○キャップの上についているシール等は剥がしてください。
○キャップや紙類は、入れないでください。
○キャップのみを回収箱に入れてください。

ペットボトルキャップ 受領書

関西大学 中等部・高等部 様

2022年 10月 19日



株式会社関西スーパーマーケット
〒664-0851 伊丹市中央5丁目3番38号
TEL (072) 772-0341
関西スーパー 高槻店
〒569-1116 大阪府高槻市白梅町4-1
TEL (072) 683-3661

下記、正に受領いたしました。 受取日 2022/10/19

ペットボトルキャップ 集計結果

重量		個数
19.0kg		7600 個
ワクチン種類	一人分の価格	ワクチン接種人数
ポリオ (小児まひ)	約 20 円	約 10 人
BCG (結核)	約 7 円	約 27 人

◎1kg あたり 10 円で寄付されるとして計算しています。

CO₂換算 59.85kg の削減につながりました。
◎キャップをゴミとして焼却すると、1kg あたり 3,150g の CO₂ が発生します。



回収業者さんに無事お渡しできました



集まった ペットボトルキャップ

以上

クスクス交流会

2023年3月7日（火）に、高槻市にある国際協力グループ“クスクス”さんと、国際交流委員・生徒会の一部の生徒と交流会を開催しました。国際交流委員会の委員長、副委員長、生徒会執行部員と、内容や運営の仕方について打ち合わせを重ね、当日を迎えました。“クスクス”さんからは、補助の方も含め16名の方が来校されました。中国、タイ、ペルーの方々とジェスチャー伝言ゲームをして盛り上がり、その後、6つのグループに分かれて“クスクス”からの参加者の方にたくさんの質問をして交流を深めました。交流後はみんなでお礼のメッセージを作成し、後日“クスクス”さんにお届けに行きました。



ジェスチャー伝言ゲームの様子



小グループに分かれて交流タイム



気になることを積極的に質問できました



笑顔が溢れて、大盛り上がり



海外の生活や食べ物などの写真に興味津々



どのグループもとても盛り上がりました

中等部台湾オンライン交流会、実施しました！

中等部2年生10名が参加する台湾師範大学附属高級中学国中部とのオンライン交流会を、3月13日（月）に実施しました！次号で詳しくご紹介します！

